



Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden-
Württemberg

FREIRÄUME FÜR NEUE KONZEPTE

Innovationsfonds Kunst



Alexander Wunsch

"Retrotopia - Deutschland im Reagenzbecken" im Hallenbad Heschl, LOKSTOFF!
Theater im öffentlichen Raum e.V.

Neue Ausdrucks- und Beteiligungsformen, spartenübergreifende Vorhaben und ungewöhnliche Veranstaltungsorte - dafür steht der im Jahr 2012 initiierte Innovationsfonds Kunst.

Als wichtiger Baustein in der Kulturpolitik der Landesregierung eröffnet der Fonds neue Spielräume in der Kunstszene - in sämtlichen Sparten und Bereichen. Die Bandbreite der Genres reicht dabei von Musik, Theater, Tanz über Bildende Kunst, Literatur bis hin zu Film, Internet und Neuen Medien. Die

zusätzliche Förderung ermöglicht es, kulturelle Akzente zu setzen, innovativen künstlerischen Fragestellungen Raum zu geben sowie aktuellen Herausforderungen und zentralen gesellschaftlichen Themen mit den Mitteln von Kunst und Kultur zu begegnen.

Der Innovationsfonds Kunst hat längst seinen festen Platz im Förderspektrum des Landes gefunden und erfreut sich in ganz Baden-Württemberg breiter Resonanz. Seit der Einführung des Innovationsfonds wurden insgesamt 572 Projekte mit mehr als 15 Mio. Euro unterstützt.

Adressaten sind Kunst- und Kultureinrichtungen im Ressortbereich des Ministeriums für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden-Württemberg. Die Projekte müssen befristet sein und dürfen in der Regel nicht bereits anderweitig durch das Land gefördert werden. Außerdem muss die Finanzierung einen gesicherten Anteil an Eigen- und/oder Drittmitteln von mindestens 20 Prozent der Gesamtkosten aufweisen. Die Fördervergabe erfolgt durch eine unabhängige Jury.

Weiterführende Informationen

[Pressemitteilung Innovationsfonds Kunst 2021](#)

[Pressemitteilung MWK fördert 12 Projekte aus dem Bereich Jüdisches Leben](#)

Link dieser Seite:

<https://mwk.baden-wuerttemberg.de/de/kunst-kultur/kulturfoerderung/innovationsfonds-kunst?print=1&cHash=9d6e02438b770e749a9f00436ad70620>